

Daniel Wilhelm
CVP-Parlamentarier

Gemeindeparlament Schlieren		
G-Nr.	A-Nr.	A/GP
Z:	E: 02. Feb. 2016	↓
Kopie		

Kleine Anfrage

Flüssigsalz auch in Schlieren?

In Basel wird neuerdings eine Kochsalzlösung an Stelle von Streusalz zur Bekämpfung von Glätte im Winter verwendet. Mit dem flüssigen Salz sei ein präventiver Winterdienst möglich gemäss Sonntagszeitung vom 24. Januar 2016. Gefährdete Bereiche könnten so schon am Vorabend mit einer feinen Schicht Salzwasser versehen werden. Die Wirkung dauere bis zum Folgetag und Strassen und Wege bleiben rutschfrei. Herkömmliches Salz bleibe auf den Strassen nicht haften sonder werde verweht. Flüssiges Salz sei wirkungsvoller und könne somit auch in kleineren Mengen eingesetzt werden. Dies führt zu diversen positiven Nebenerscheinungen: geringere Kosten für das Salz u.v.a. kann die Umwelt geschont werden. Eine Umrüstung der bestehenden Fahrzeuge sei zudem mit geringem Aufwand möglich.

Meine Fragen:

1. Hat die Stadt Schlieren Kenntnisse von dieser Art des Salzens der Strassen im Winter?
2. Wenn ja, wie stellt sich die Stadt Schlieren dazu, auch diese probeweise einzuführen?
3. Wenn nein, wieso werden solchen Erfahrungswerte nicht überkommunal weitergegeben?

Schlieren, 31. Januar 2016



Daniel Wilhelm, Parlamentarier